

# FPII

## Polsek Parakansalak: Aipda Ajis Sutisna Pimpin Kegiatan Sambang dan Sosialisasi Masyarakat

Sukabumi - [SUKABUMI.FPII.OR.ID](http://SUKABUMI.FPII.OR.ID)

Dec 11, 2023 - 14:06



*Polsek Parakansalak: Aipda Ajis Sutisna Pimpin Kegiatan Sambang dan Sosialisasi Masyarakat*

*Parakansalak, 11 Desember 2023* - Pada hari Senin, tanggal 11 Desember 2023, Aipda Ajis Sutisna, Polisi RW 05 desa Parakansalak, memimpin kegiatan Poslek yang bertujuan untuk mendekatkan diri dengan warga masyarakat dan menyampaikan berbagai pesan penting.

Kegiatan dimulai pukul 09.00 WIB di Kp. Sukarame RT 003/005 desa Parakansalak. Dalam acara ini, Aipda Ajis Sutisna dan timnya melaksanakan beberapa kegiatan yang sangat bermanfaat untuk keamanan dan kesejahteraan masyarakat.

Salah satu fokus utama kegiatan adalah sambang kepada warga masyarakat dalam rangka menampung informasi, saran, serta keluhan/curhatan warga. Hal ini merupakan implementasi langsung dari program AA Dede Presisi yang bertujuan untuk mempererat hubungan antara polisi dan masyarakat.

Selain itu, Aipda Ajis Sutisna juga mensosialisasikan kepada warga masyarakat untuk tidak terpengaruh oleh isu/berita hoaks yang mungkin beredar melalui media sosial terkait Pemilu 2024. Upaya ini diambil untuk menjaga stabilitas dan keamanan dalam menyikapi proses politik yang akan datang.

Dalam suasana musim hujan, tim Poslek Parakansalak juga memberikan himbuan kepada warga masyarakat untuk senantiasa mewaspadaai dan mengantisipasi dampak curah hujan yang tinggi. Hal ini dilakukan sebagai langkah preventif untuk mengurangi potensi bencana yang dapat terjadi akibat cuaca ekstrem.

Sebagai upaya peningkatan keamanan, Aipda Ajis Sutisna juga memberikan nomor hotline polisi 110 dan nomor HP pribadi kepada warga. Ini bertujuan untuk memudahkan warga dalam melapor apabila terjadi gangguan Kamtibmas di sekitar mereka.

Kegiatan Poslek Parakansalak ini diharapkan dapat memperkuat sinergi antara kepolisian dan masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif. Aipda Ajis Sutisna menekankan pentingnya partisipasi aktif warga dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah mereka.